



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCION REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR.PP.

"Año de la consolidación del Mar de Grau"



NOTA DE PRENSA N°74- 2016 - DRA. CAJ/AC.RR.PP.

DRAC ENTREGA 114 TÍTULOS DE PROPIEDAD EN HUAQUILLAS

Documentos garantizan a campesinos la propiedad de sus tierras y genera posibilidades para gestiones de apoyo y otras acciones.

La Dirección Regional de Agricultura de Cajamarca entregó títulos de propiedad a 114 familias del caserío de Huaquillas, provincia de San Ignacio; documentos que se encuentran inscritos de Registros Públicos, lo que les garantiza la propiedad de sus terrenos genera posibilidades para gestiones de apoyo y otras acciones; afirmó el director regional de Agricultura, Edilberto Heredia Rojas.

La autoridad agraria aseguró que la política del Gobierno Regional de Cajamarca es gestionar y otorgar los títulos de propiedad gratuitamente a todos los productores, resaltando que en este caso se cristalizó el anhelo de los pobladores de Huaquillas, quienes pasaron tres años gestionando con mucho esfuerzo, junto a sus autoridades, este importante documento.

Heredia Rojas también comentó que para el próximo se ejecutará el proyecto ganadero que comprende a la provincia de San Ignacio con sus caseríos Imaguaca, Francisco Bolognesi, Alto Bolognesi, San Antonio de la Balsa, La Unión, Las Mercedes, San Martín, San Francisco, Puerto San Ignacio, Diego Sánchez, El Porvenir, Flor de Huarango, Huarango, Zapotal, San Francisco, El Limón, Cesara, El Colorado, La Unión, Pampa Verde, Pueblo Libre, Alto Perú, Diamante, Jorge Chávez, Nuevo Huancayo, Santa Fe y San Miguel, poblados beneficiarios del nuevo modelo de desarrollo que promueve el Gobierno Regional de Cajamarca apostando por la agricultura y ganadería en la región.

La directora encargada de Titulación de Tierras y Catastro Rural, Clara León Capristán, manifestó que el Gobierno Regional de Cajamarca, a través de la Dirección Regional de Agricultura Cajamarca y la dependencia que dirige, desde hace más de 5 años formaliza los terrenos de los agricultores, precisando que a la fecha ya emitieron 10 mil 500 títulos de propiedad, indicando que el presupuesto es escaso, pero se hace todo lo posible para realizar los trabajos en campo.

También informó que se culminaron los trabajos de linderación y empadronamiento en los caseríos El Rejo, La Coipa, así como se realiza el estudio y diagnóstico físico legal de todo el sector de Huarango, en la provincia de San Ignacio.

Por parte, el consejero por San Ignacio, Wigberto Vásquez Vásquez, indicó que el compromiso del Gobierno Regional es otorgar el presupuesto para titular a la mayor cantidad posible de agricultores, precisando que “nos falta mucho, ya que en San Ignacio tenemos más del 90 por ciento de personas que no tienen títulos de propiedad, es allí en donde se trabaja para entregarles sus títulos más adelante”.

La ceremonia de titulación en Huaquillas contó con la presencia del director regional de Agricultura, Edilberto Heredia Rojas; la directora encargada de Titulación de Tierras y Catastro Rural, Clara León Capristán; el consejero por San Ignacio, Wigberto Vásquez Vásquez; el agente municipal de Huaquillas, Jorge Jiménez Carhuanambo, entre otras autoridades de la zona.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 15 de diciembre del 2016

**DIRECCIÓN REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR. PP**